

～全員参加でまちづくり!笑顔あふれる浜四郷～

Hamashigou

まち協だより No.30

発行 2024.03.31

令和5年度まち協事業報告

- 浜四郷まつり
- 敬老会
- スティックリング交流会
- 浜四郷わんぱく村
- 防災研修 in 京都
- 三世代交流事業
- 緑の再生事業 松の植栽
- 浜四郷のつどい



編 集 浜四郷地区まちづくり協議会
事務局 浜四郷コミュニティセンター内
三国町下野 58-16 ☎ 81-3001
hama45 @ mx5.fctv.ne.jp

9/
30
土

浜四郷まつり

秋晴れのもと浜四郷まつりが開催され、たくさんの方にお越しいただき、会場は大賑わいでした。ステージでは保育所園児の子ども太鼓や、地元大学生によるヨサコイ演舞などが披露され、まつりに華を添えました。抽選会も行われ、とても楽しい秋のひとときとなりました。



6/
18
日

スティックリング交流会

梅雨晴れの中、初心者の方がほとんどでしたが、みなさん和気あいあい楽しくプレーし、時折歓声をあげながらゲームに集中していました。最後はbingoゲームで盛り上がり、笑顔いっぱいのイベントになりました。



7/
22
土

防災研修 in 京都

うだるような暑さの中、京都防災センターへ研修に行きました。震度7までの地震や地下街の水害の恐怖をリアルに体験し、いざという時の行動の心得を学びました。



7/
10
月

招魂祭

先の大戦の戦没者に對し、追悼の誠をささげるため、招魂祭を開催しました。今年は仏式で執り行いました。



10/
土
21

敬老会

当団は雨模様の肌寒い日となりましたが、100名の方々がお越しくださいました。今年のステージは、手品とものまね演歌歌手の二本立てとなりました。マジックショーはまばたき厳禁で、次々に披露される驚きのマジックに、みなさんとても喜んでいました。歌謡ショーでは、懐かしい曲が流れると、手拍子したり一緒に口ずさんだりと、一気に会場が和やかなムードに包まれました。最後にはお楽しみ抽選会が行われ、会場は大いに盛り上りました。



11/
日
12

浜四郷わんぱく村

ちびっ子からお年寄りまで、たくさんのわんぱくさんがいらっしゃいました。6つのゲームにチャレンジして、クリアできると賞品ゲット。すべてのゲームをクリアできるとさらに賞品ゲットとあって、みなさん頑張りました。キャー、ワーーとあちこちで歓声があがり、外の寒さも吹き飛ぶほどコミセンは熱気があふっていました。



11/
土
25

三世代交流事業

今年は、マスキングちぎり絵講座、越前カンタケづくり、お蕎麦のふるまいを行いました。ちぎり絵では、親子やお孫さんも一緒に、バリエーションに富んだ作品が出来上りました。恒例のカンタケづくりでは、的確なご指導もあり、和やかな雰囲気の中、あっという間に作業が完了しました。最後に美味しいおろしそばを堪能され、皆さんご満悦の様子でした。



～いつまでも 残そう 守ろうまつばやし～ 緑の再生事業 松苗の植栽



2/25 (日) 各地区において、松の植栽事業 (1,350 本) が行われました。今後も皆様のご協力のもと、松林の維持管理を続けていきます。皆さん、寒い中お疲れさまでした。

2/23
金(祝)

浜四郷のつどい

寒い日になりましたが、たくさんの方にお越しいただきました。米納津保育所園児の遊びや太鼓、ザツさんの昭和を彷彿させるバンド演奏、防災講座では能登半島地震を教訓に、これから災害に対する心構えを学びました。会場内では、ひきたてコーヒーやチョコフォンデュ、ちらし寿司も振るまわれました。最後に抽選会が行われ賞品を手にされた、たくさんの方たちの笑顔が見られ活気あふれるつどいとなりました。



ふるさと事業 活動の様子をTVで紹介されました!!

R5 8/29 (火) ●紙芝居 読み聞かせ事業●
NHK「ほやはやみつけ隊」

浜四郷地区に伝わる昔話を次世代に残すため、過去に浜四郷塾、現在の「いろいろ」の方が作られた「紙芝居」を、地域団体と連携して、方言を交えながらとても親しみやすい表現で米納津保育所の園児に読み聞かせをしました。子どもたちは真剣に楽しそうに聞いていました。



R6 2/24 (土) ●松植栽事業●
FBC「ずっと、福井で。」キャンペーン事業

「緑豊かな三里浜を残す」ため、親子で松の植栽事業を実施しました。"早く大きくなあれ" "元気に育って"と願いを込めて子ども達は一生懸命植えていました。



看板設置

この紙芝居の云
われの看板を、西
小学校近くのお地
蔵様のところに設
置しました。



編集後記

北陸新幹線の延伸開業で、福井県は100年に一度の好機と言われるほど賑わいをみせています。開業初日から、駅構内や周辺はたくさんの人だかりで、コミセンにいらした住民Yさんも「まるで東京にいるみたい」と話すほどに。三国町には、東尋坊や越前ガニ、らっきょうといった福井を代表するものがあり、町全体でインバウンドを見据えた観光客のおもてなし準備に力を入れているようです。

この賑わいにあやかり、コミセンでも楽しいワクワクするような事業を開催したいと思いますので、みなさんのご協力をお願いいたします。これからも浜四郷が笑顔あふれる地域であり続けるよう、力を合わせて盛り上げていきましょう。

みさちゃんファンより